



REGULATIONS REGISTER REGISTRE DES RÈGLEMENTS	
Registered in the Regulations Register on November 29, 2024	Inscrit au registre des règlements le 29 novembre 2024
under registration number R-104-2024	n° d'enregistrement R-104-2024
Filed by VSTP	Déposé par VSTP
Registrar of Regulations Registraire des règlements	

Government of Northwest Territories / Gouvernement des Territoires du Nord-Ouest

PROPERTY ASSESSMENT AND TAXATION ACT

LOI SUR L'ÉVALUATION ET L'IMPÔT FONCIERS

VARIATION OF TIME (DECISION ON ASSESSMENT APPEAL) ORDER

ARRÊTÉ MODIFIANT LE DÉLAI DES DÉCISIONS CONCERNANT LES APPELS D'ÉVALUATION

The Minister, under section 112 of the *Property Assessment and Taxation Act* and every enabling power, orders as follows:

Le ministre, en vertu de l'article 112 de la *Loi sur l'évaluation et l'impôt fonciers* et de tout pouvoir habilitant, ordonne ce qui suit :

1. This order applies to decisions made by the Assessment Appeal Tribunal under subsection 66(1.1) of the Act.
2. Notwithstanding subsection 66(1.1) of the Act, the Tribunal shall make a decision within five months after the day on which the notice of appeal is received by the registrar of the Tribunal.
3. This order is repealed on December 31, 2024.

1. Le présent arrêté s'applique aux décisions rendues par le tribunal d'appel de l'évaluation en vertu du paragraphe 66(1.1) de la loi.
2. Malgré le paragraphe 66(1.1) de la loi, le tribunal rend sa décision dans les cinq mois suivant la réception de l'avis d'appel par le registraire du tribunal.
3. Le présent arrêté prend fin le 31 décembre 2024.

Dated November 28, 2024.

Fait le 28 novembre 2024.

Vince McKay
Minister
Ministre